

## **Dos estudiantes son detenidos por falsos avisos de bomba**

La Fiscalía de Osorno confirmó la formalización de dos estudiantes por su presunta participación en la realización de falsos avisos de bomba en establecimientos educacionales de la ciudad. Sobre la investigación el primer caso ocurrió el 1 de abril en la Universidad de Los Lagos y se pudo determinar que la autora fue una misma alumna de esa casa de estudios; mientras que el segundo caso, ocurrió el 18 de abril en el Liceo Industrial de Osorno cuando un estudiante del establecimiento llamó para dar el falso aviso. La fiscal María Angélica de Miguel detalló que "en ambos casos hay que señalar que el efectuar estos llamados, además de causar una alarma pública y de distraer a funcionarios policiales que pueden estar realizando labores importantísimas de protección a la ciudadanía, estamos cometiendo un delito".